

## 令和3年度 千早小吹台小学校の教育を充実発展させるための提言について

学校教育自己診断アンケートとともにいただきました皆様からの提言について回答させていただきます。ご意見につきましては、ほぼ原文通りの表現で記載させていただいております。また、個人が特定されます質問等に関しては、ここでの記載は控えさせていただきますので、ご理解をお願いいたします。

貴重なご意見をいただきまして、ありがとうございました。

### ①通知票は1, 2学期のコメントがあった方が良かった。楽しんでいた。

以前の通知表(あしあと)を楽しみにしていただきありがとうございます。

昨年度より成績から出欠状況までコンピューターによるデータ管理が進み、学習指導要録の改訂があり、千早赤阪村でも通知表が現在の様式になりました。

1, 2学期のコメントについては、期末懇談会で直接に伝えてまいります。

### ②基礎学力が身についた後、本人しだいで発展また応用した問題にチャレンジできる環境があればなお良いと思います。

算数科では3年生以上で本人の様子等に沿いながら習熟度別の授業を取り入れています。また、タブレット端末に、AIドリルがインストールされており、一人一人の習熟段階に応じた問題を選択して出題ができるような環境になっており、タブレットの使用を進めています。

### ③共働き等が増えてきているので、授業参観の回数が多すぎると思います。

新型コロナウイルス感染の状況により、今年度は、授業参観の回数も限られてしまいましたが、子どもたちの学ぶ様子をご覧いただくためにフリー参観を実施しました。授業参観については、ご無理のないようにしていただきたいと存じます。もし、時間等が合いましたらご来校いただければ幸いです。

### ④金曜日に教室で上靴を袋に入れ、靴下で教室を出ることはやめて欲しいです。理由があると思いますが、靴下がとても汚れます。ご検討をお願いします。

金曜日に上靴を忘れないように持ち帰るための配慮だったのですが、結果的に靴下で下足室まで行くことになっておりました。学年当初については、慣れるまで教室で上靴を袋に入れる期間もあるとは思いますが、金曜日に上靴を持ち帰るように留意し、下足室で上靴を袋に入れて持ち帰るようにしてまいりたいと思います。

### ⑤ひとりひとりをきめ細かにご指導くださりありがとうございます。

大変うれしいご意見ありがとうございます。学校全体で100人を切る規模の学校というのは、隅々まで目の行き届く良い人数だなと感じます。これからも、保護者の皆様とも距離の近い安心して通わせられる学校を継続して参りたいと思います。

⑥両親共働きで、配布物や連絡事項を仕事で十分に見切れないのが現状です。先生方には本当によくしていただき感謝しています。

温かいご意見ありがとうございます。学校といたしましても各ご家庭のご理解とご協力に感謝いたしております。子どもたちの様子を顧みましても、各家庭の温かさが伝わってくるような感じがしております。今後ともよろしく願っています。

⑦先生が子どもにたち厳しい言葉を浴びせるのは、いかななものかと思えます。大変ですが、褒めて頑張ろうって気持ちにさせていたいただきたいと思えます。

自分に自信を持ち、進んで学び、活躍する子どもたちを育てるために自尊感情を高めることは大切なことです。そのためには子どもたちの良い点を見つけるように心がけ、褒める指導は重要なことだと考えています。学校でもう一度確認してまいりたいと思えます。

⑧オンライン授業について、ご意見を2名の方からいただきました。「どの子どもオンライン授業を受けられるべき環境にあるのか検証すべきだと思えます。」「できたら今の間にオンライン授業ができる環境を整備すべきだと思えます。」

現在、授業の中で一人一台のタブレットの使用について進めているところです。

臨時休校なった場合などのオンラインですが、以前の教育委員会の調査では、WI-FI設備のないご家庭があり、設備のありなしで教育に格差が生じることがあってはならないということで、村教委としては、オンラインはしないという決定をしています。そのため、タブレット端末にAIドリルをインストールして学習する環境を設定しています。一斉休校などの場合に備えて、オンラインのノウハウは備えておこうと思えます。

⑨リーディングスキルテストを導入して欲しい。

子どもたちの読解力向上については学校全体で取り組んでいるところです。読む力を図るリーディングスキルテストの導入については、現状では学校だけで判断することは難しいと思えます。今後の進み方に注視していきたいと思えます。